



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. September 2018

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen

Erster Fachtag für Extremismusprävention

Aufgrund der verstärkt vorherrschenden medialen und gesellschaftlichen Diskussion ist Extremismus ein aktuelles Thema. Um Gegenmaßnahmen zu entwickeln, richtet Stadtrat Christoph Manjura, als Dezernent für Soziales, Bildung, Wohnen und Integration den ersten Fachtag zur Extremismusprävention in Wiesbaden aus.

Kooperationspartner sind die Jugendinitiative Spiegelbild und die „Plattform Extremismus“. Stattfinden wird dieser am Donnerstag, 1. November, in der Zeit von 9 bis 17 Uhr im Roncalli-Haus Wiesbaden, Friedrichstraße 26.

Vorträge wie „Rechtspopulismus in Deutschland – ein Zwischenfazit“ oder „Sozialräumliche Bedingungen der dschihadistischen Radikalisierung“ bieten einen ersten Einstieg in die Thematik. Zur Vertiefung gibt es verschiedene Workshops, in denen verschiedene Träger aus Hessen ihre Arbeit im Bereich der Extremismusprävention darstellen:

1. „Radikalisierung und Prävention – Impulse für politische Bildung“, Oliver Fassing, Bildungsstätte Anne Frank;
2. „Intervention, Deradikalisierung und Ausstiegsbegleitung“, Hayat Mahioui und Laura Dickmann, Violence Prevention Network;
3. „Einblicke in die Lebenswelten rechtsaffiner Jugendlicher“, Christina Detholff, Rote Linie – Pädagogische Fachstelle Rechtsextremismus;

4. Evaluation und Wirkungsnachweise – Grundsätzliches und Lernerfahrungen“, Frank König, Deutsche Jugendinstitut e. V.;

5. „Religionssensibel handeln mit der Extremismusprävention?“, Dr. Frank van der Velden, Islambeauftragter Bistum Limburg.

Das Dezernat für Soziales, Bildung, Wohnen und Integration lädt zum ersten Fachtag zur Extremismusprävention ein. Die Teilnahme ist kostenlos. Interessierte können sich bis spätestens 24. Oktober unter Angabe des Workshops beim Dezernat für Soziales, Bildung, Wohnen und Integration per E-Mail unter der Adresse dezernat.VII@wiesbaden.de anmelden.

+++